Alcantarilla, a 13 de abril de 2023

Alejandro Díaz García-Longoria como Concejal No Adscrito del Ayuntamiento de Alcantarilla,

con arreglo a lo previsto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen

Jurídico de las Entidades Locales, propone la inclusión en el Orden del Día del próximo Pleno

Ordinario de la siguiente Moción:

PROPUESTA DE MOCIÓN

Moción para conservar los cuatro carriles de la Carretera de Alcantarilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La denominada Avenida de Alcantarilla, es un tramo que une el centro metropolitano del

Municipio de Murcia con el de Alcantarilla, cambiando en último intervalo el nombre a

Avenida Ciudad de Almería.

Cientos de alcantarilleros y murcianos utilizan esta vía para sus desplazamientos diarios,

tanto en vehículos particulares como públicos, ya que son dos grandes ciudades separadas

sólo por unos km, lo que genera un gran flujo de movimiento en los dos carriles de ambos

sentidos, conllevando un estado alto de tráfico incluso de retenciones en horas punta del día.

Los vecinos de Alcantarilla y Murcia hemos podido apreciar como las últimas semanas se han

estado construyendo unas isletas que ocupan uno de esos carriles, presumiblemente para ser

ocupado por el carril bici y que hará un efecto embudo en varias zonas de dicha carretera,

congestionando aún más el acceso a Murcia y generando un problema donde antes no lo había

en ambos municipios.



Isleta en la Avenida de Alcantarilla, día 08-04-23

Como representantes del Municipio de Alcantarilla debemos velar por el bienestar de nuestros ciudadanos por lo que propongo:

PROPUESTA DE ACUERDO

Primero. Instar al Ayuntamiento de Murcia a que tome las medidas pertinentes para garantizar los cuatro carriles de la Avenida de Alcantarilla y la Avenida Ciudad de Almería en toda su travesía.

Alejandro Díaz García-Longoria **Concejal**

Ayuntamiento de Alcantarilla Concejales No Adscritos Liberales Plaza de San Pedro, 3 planta